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Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion zur Nordtangente 
 
In einer schriftlichen Stellungnahme der Stadt Koblenz vom 22.02.2011 bzgl. einer Eingabe 
des FDP Orsverbandes  Koblenz NordWest zum Lärmaktionsplan wurde bestätigt, dass das  
somit In einer schriftlichen Stellungnahme der Stadt Koblenz vom 22.02.2011 bzgl. einer 
Bauderzernat der Stadt Koblenz immer noch von der Tatsache ausgeht, dass Rechtskraft und 
Eingabe endgültiges Baurecht vorliege ( Aussage der Stadt – rechtskräftiger Planfeststellungs- 
beschluß ). 
 
Aufgrund einer Nachfrage des Ortsverbandes FDP Koblenz NordWest beim Landesbetrieb 
Mobilität (LBM) vom März 2011 liegt noch kein endgültiges Baurecht vor. Gemäß zwei 
abgeschlossener, gerichtlicher Vergleiche sind Ersatzflächen für ursprünglich geplante 
Flächeninanspruchnahmen in Abstimmung mit der oberen Naturschutzbehörde festzulegen, 
bevor endgültiges Baurecht vorliegt. Diese Abstimmung erfolgte zwischenzeitlich auch mit 
der SGD Nord als obere Naturschutzbehörde. Entsprechende Vorschläge wurden der Stadt 
Koblenz Ende 2010 zugeleitet. Derzeit (Stand 03.2011) wartet der Landesbetrieb noch auf 
eine Reaktion bzw. Zustimmung seitens der Stadt Koblenz. 
 
Die FDP-Fraktion bittet vor diesem Hintergrund um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

- Wann erhielt die Stadt Koblenz die entsprechenden Vorschläge? 
- Welche Maßnahmen/Abstimmungen wurden bisher seitens der Verwaltung 

eingeleitet? 
- Wann wurden diese Maßnahmen eingeleitet? 
- Welche Gründe liegen evtl. vor, dass ( wenn nicht zwischenzeitlich geschehen ) noch 

kein Abschluss erfolgte und eine Antwort an LBM erging? 
- Wann ist ( wenn nicht zwischenzeitlich geschehen ) mit einem Abschluss zu rechnen? 
- Wieso erfolgte über diese seit Ende 2010 vorliegende Änderung/wichtige Neuerung 

keine Information an den FBA IV? 
 
 
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


